



那覇市立教育研究所

所報第9号

平成21年3月31日
那覇市金城3-5-3
所長 池間 生子

第91期研究員修了式

修了式



去る3月27日、多くのご来賓、関係者ご臨席のもと、4名の研究員の修了式が行われました。

半年間、産みの苦しみを共に乗り越えてきた研究員と研究所職員の心が一つになって、涙々の感動的な修了式となりました。

成果報告会を終えて

いる学期領が告先し々研毎課習間の学で会生てをお究日題状の改校きを方学お世員だ等況あ訂はま無のん迎話四とへ調り、今し事六でえに名思の査方そ、たにケこしなつのい対結やれ新テま応果、に学了間れ、た多くマ。おら国う指る成四究くが忙見学移導こ果名員の新しえ力行要と報のと方

所長 池間 生子
温かいご支援に感謝

くく部長学く、座をもた内、とん学感だ長、校だ研か集のめ容テを同ト習謝さな教のさ究らめにの、うじと指申つど育校いの学、し手授マれ方し導した、長長ま六ん読て立業にし向て要上多温、先しケでみいてに向くで拳領げくかこ生た月きこく等活か思報げのまのくど、そ間まなたをかうい告ら改す方見も教れをししめ具し項までれ訂々守み育ぞ与た、体て立すきたのにつら委れえ、各資的いて、た内ポ深てい員のて、講料なくの、ご容イ

お祝いのメッセージ ～京都より～

子どもの発達について講義をしてくださった人間・環境学ご専門の田中真介先生（京都大学准教授）から、お祝いのメッセージが届きました。一部を紹介させていただきます。

「子供の声を聴き取る力」

研究員の先生方は貴重な力を得て、それぞれの学校で活躍されることでしょ。壁にぶち当たった時は習得された問題解決の手法を駆使し、乗り越えていくください。

先生方を最後の最後で助けてくれるのは、目の前の子どもたちの素直な姿ではないかと思います。子どもたちの声が先生方をよりよい方向に導き、励ましてくれることでしょ。

先生方のご活躍を心より期待しております。

京都大学 田中真介



この半年間、「学ぶこと」、「研究すること」を経験させて頂き、またその成果を多くの皆様に報告させて頂けたことに感謝します。学んだことを、しっかりと今後の保育に生かしていきたいと思います。

兼島 良乃（石嶺幼稚園）【保育】



きめ細かなご指導と温かなご配慮のおかげで、無事報告会を終えることができました。研究を機に、児童の発達段階を考慮し、生活につながる書写指導を実践していきます。支えてくださった皆様に感謝申し上げます。

加島 そのえ（天妃小学校）【書写】



自分の想いをテーマにして研究してきた半年間。緊張の中報告会を終え、何にも代え難い充実感と感謝の気持ちで一杯です。これからも松ぼっくりのように身近にある物を使って、数学への興味関心を高める工夫をしていきます。

寺澤 与聖夫（仲井真中学校）【数学】



緊張の中での報告会でしたが、たくさんの先生方、職員のみなさんに見守られ、とても心強かったです。ありがとうございました。これからも研究の成果と課題を踏まえ、資料分析や提示の方法、学習活動の工夫に努めていきます。

照屋 枝梨子（真地小学校）【道徳】